

REDAKSI SATU

Djudae Anom Mantan Bupati Kabupaten Gumas Dukung Jaya Monong Kembali Terpilih

Indra Gunawan - GUNUNG.MAS.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 13, 2024 - 12:19



Djudae Anom bersama Jaya S Monong, saat memberikan dukungan

GUNUNG MAS - Mantan Bupati Kabupaten Gunung Mas (Gumas) Kalimantan Tengah, Drs. Julius Djudae Anom, M.Si memberikan dukungan kepada Jaya Samaya Monong (Jaya S Monong) untuk kembali memimpin kabupaten yang

berjudul "Hambalang Penyang Karuhei Tatau" ini kedepannya.

Hal itu disampaikan langsung oleh Jaya S Monong didalam aku media sosialnya Facebook, dengan taq tulisan "Bersama Membangun Gunung Mas Makin Jaya".

"Puji Tuhan dapat bersilaturahmi dengan Bapak Drs. Julius Djudae Anom, M.Si, Bupati Gunung Mas periode 2003-2008. Terima kasih atas masukan berharga yang telah diberikan," tulis Jaya Monong di Akun Facebook @SobatMudaJaya.

Lanjut **MAJU BERSAMA**



**#Sinde
#Hindai**

JAYA S. MONONG
CALON BUPATI GUNUNG MAS
PERIODE 2025-2030

EFRENSIA L.P. UMBING
CALON WAKIL BUPATI GUNUNG MAS
PERIODE 2025-2030



Djudae Anom merupakan salah satu tokoh pendiri Kabupaten Gumus sejak awal mula Kabupaten ini dimekarkan dari Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah.

Dan sosok ini juga pertama kali secara definitif menjadi Bupati dan Wakil Bupati

saat itu Hambit Bintih. Dalam perkembangannya, kabupaten Gumuslahir karena keinginan masyarakat yang berada di tengah-tengah pulau Kalimantan ini bisa berdirinya dalam membangun daerahnya.

Dengan serba keterbatasan infrastruktur dan SDM namun kabupaten ini mampu bisa membawa perubahan bagi masyarakatnya saat itu.

Infrastruktur mulai dibangun antar pelosok wilayah, untuk membuka keterisolasian yang selama itu terjadi. Untuk menuju ke suatu daerah di pelosok Kabupaten Gumus, hanya mengandalkan transportasi sungai.

Namun saat ini sudah terasa hasil pembangunan yang ada, baik itu sarana pendidikan, kesehatan dan infrastruktur lainnya.

"Semoga sehat selalu dan tidak pernah bosan memberi petunjuk untuk saya. Kepercayaan besar bagi kita untuk menjaga dan melanjutkan pembangunan Kabupaten Gunung Mas," sebutnya kembali.

Jaya Samaya Monong dan Efrensia Umbing, dalam Pilkada serentak tahun ini, 2024 akan kembali menjadi peserta sebagai pasangan Kandidat bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Gunung Mas, setelah sebelumnya terpilih.

Jaya S Monong dan Effrensia Umbing, didukung oleh Partai Golkar dan beberapa partai besar lainnya di Pilkada Kabupaten Gunung Mas tahun ini.

Dengan slogan "Gunung Mas Damai Sejahtera, Gunung Mas Tenram dan Sinda Hindai (Satu kali Lagi), Jaya dan Efrensia di yakini akan terpilih kembali memimpin Kabupaten yang memiliki sumber daya alam yang melimpah. (//).